

ÉTRANGER

ANGLETERRE

Londres, 14 octobre. Je viens d'assister à un spectacle si singulier, et qui accuse si bien le progrès de l'Eglise catholique en Angleterre, que vos lecteurs me pardonneront d'y consacrer quelques brèves paroles.

Il y eut après, un excellent discours, par un ancien député de Glasgow en Ecosse, rempli du meilleur esprit, et, après six heures, l'assemblée se dispersa, et les cercles entraient avec bannières déployées et faufils en tête, aux ateliers d'où ils étaient partis.

Roubaix-Tourcoing ET LE NORD DE LA FRANCE

Conseil Général du Nord Session d'octobre 1874 Séance du mercredi 21 octobre. La séance est ouverte à trois heures et un quart.

M. Fiévet soutiendra énergiquement le maréchal de Mac-Mahon, votera l'organisation de ses pouvoirs et demandera, à l'expiration de leur durée légale, que la France choisisse son gouvernement dans la plénitude de sa souveraineté.

note Vénus, va traverser le cône d'ombre que la terre forme constamment derrière elle, à l'opposé du soleil. Nous aurons eu de la sorte trois éclipses dans le même mois, trois éclipses en quinze jours, phénomène fort rare, même en notre siècle si fécond en éclipses politiques.